

Augsburger Allgemeine

Startseite > Politik > 825 Millionen Euro für Uniformen? Bundeswehr plant große Ausgaben

BUNDESWEHR

Verteidigungsministerium will offenbar 825 Millionen Euro für Ausgehuniformen ausgeben

SPD-Minister Boris Pistorius plant laut einem Medienbericht die Anschaffung neuer Dienstanzüge für formelle Anlässe. Von der CDU hagelt es Kritik.

Von **Nicolas Friese**

25.11.24, 08:23 Uhr | [2 Kommentare](#)



Für die neuen Uniformen der Bundeswehr sollen 825 Millionen Euro ausgegeben werden.

Foto: Wolfgang Krumm, dpa

Das Bundesverteidigungsministerium will laut einem Bericht der *Bild am Sonntag* 825 Millionen Euro für neue Ausgehuniformen ausgeben. Die Zeitung berichtet über einen entsprechenden Antrag, der am Donnerstag beim Haushaltsausschuss des Bundestages eingegangen sei. Als „Dienstanzug“ wird eine Ausgehuniform bezeichnet, die sich von der gewöhnlichen Tagesuniform, dem „Feldanzug“ unterscheidet.

Ein Ministeriumssprecher bestätigte allgemein Pläne zur Erneuerung und Modernisierung: Es gehe „vorrangig darum, die Bekleidung, die tagtäglich von Zehntausenden Soldatinnen und Soldaten im sogenannten Innendienst in den Verbänden, Kommandos aber auch bei den integrierten Verwendungen bei Nato und EU getragen wird, unter anderem in Bezug auf Qualität an den aktuellen Stand anzupassen“, sagte er der *Deutschen Presseagentur (dpa)*.



Das Verteidigungsministerium will 825 Millionen Euro für neue Dienstkleidung ausgeben

Der Ministeriumssprecher erläuterte, dass der geplante Änderungsvertrag zur Versorgung der Bundeswehr mit Bekleidung und persönlicher Ausrüstung unter anderem Kampf-, Arbeits- und Sportbekleidung umfasse sowie „die tagtäglich genutzte Dienstbekleidung, zu der auch ein Anteil Ausgehuniformen gehört“.

Weitere Themen